

またまた やっぱり 今年も

Super

3

令和7年12月5日
立川市立第三小学校
校長 田村聰

三中校区の音楽会、リスルです

ご来賓の方をお迎えして、今年も実施することができました。立派なホールにふさわしい各学校の演奏・合唱でした。きれいに響く歌声、迫力があってノリのよい演奏でした。



出発にあたって、下級生が教室から声援を送ってくれました。「頑張ってね」「元気でね」？





会場入りです。といつても目の前ですが。



まずは、全員合唱で始まります。



三小の番です。ステージに移動を開始します。さあ、精一杯練習の成果を発揮してくれるこ

とを祈ります。



しっとりとした歌の後は、ノリノリで会場と一体になって盛り上げます。





年末のお忙しい時期にもかかわらず、大勢の保護者の皆様においていただき、子どもたちを励ましていただきました。ありがとうございました。6年生は、下級生。教職員の期待を受けて十分に応えることができました。もちろん保護者のみなさんの期待にも応えることができたとおもいます。

これでまた、卒業に向けて一歩、あゆみを進めました。残り少なくなった小学校生活ですが、友達とともに支え合って有意義に過ごしていってほしいと願っています。